

En la terminal de Alamar todos halan parejo

Jorge Lezcano Pérez, primer secretario del Partido en Ciudad de La Habana, en visita realizada a la terminal de ómnibus Victoria de Viet Nam, enclavada en la localidad de Alamar, municipio La Habana del Este, conoció cómo este aguerrido colectivo ha logrado, a pesar de las dificultades y escasez de materiales que existen actualmente en el país, proezas laborales que lo sitúan como vanguardia nacional y digno

entre las que se destaca el local de expedición, recientemente terminado.

Actualmente 129 ómnibus —la totalidad del parque— se encuentran de alta en la terminal de Alamar y de ellos, unos 116 brindan servicio diariamente. Ese resultado es posible gracias al trabajo de los mecánicos y a innovaciones allí desarrolladas.

El primer secretario del Partido en la provincia expresó: he



ejemplo a seguir por otros transportistas de la capital.

En conversación con los trabajadores, Lezcano resaltó el buen trabajo de la terminal en el cuidado de la técnica, debido a la exigencia de la administración, así como a la labor del Partido, de las demás organizaciones del centro y el esfuerzo de los trabajadores.

Resaltó en el diálogo la construcción de nuevas obras en el propio centro que realiza el colectivo en horas voluntarias, en

aprendido mucho con la visita a esta terminal; me ha ayudado a comprender el porqué del éxito de ustedes.

En el teatro de la terminal, donde culminó el recorrido, Lezcano y José Ramón Rodríguez, primer secretario del Partido en el municipio, sostuvieron un encuentro con los alumnos de la escuela de oficios Constructores del presente, que se encuentra vinculada a la base.

Rafael Domenech (CV)